

狭山の生態系シリーズ⑳



撮影：県生態系保護協会狭山支部  
高橋 昇さん(中新田)

シオカラトンボ

全長5cm。現在日本では約200種のトンボが見られますが、トンボといえはこのシオカラトンボのことをいうくらい日本の代表的なトンボで、関東より西では9月終わりまで見られます。羽化して数日間は雌雄とも黄色味を帯びた体色で、水辺をはなれて暮らし、雄は成熟すると黄色だった部分が白く変わりますが、雌にはそのような変化はなく、ムギワラトンボともよばれています。

高度な技術で豊かな人間社会を築きます



大同技術株式会社(富士見2-123-17)

エネルギー 狭山の企業⑳

大同技術株式会社は昭和59年に設立され、富士見2丁目産業ロボットの主力工場、水野にプラスマ工場、入間川1丁目開発センターを持ち、省エネ・省力・自動化電気設備の開発

製造に取り組んでいます。特に産業ロボットの分野では精密な制御を得意とし、また、開発した電源装置は新宿アルタや野球場などで見かける大型表示盤アストロビジョンなど各所の電光表示盤に利用され、常に新時代の最先端を担う企業として広くユーザーに支持されています。創業以来今まで製品に対してのトラブルは皆無で、今後も「良いものを安く、早く、安定して生産すること」を目標に日々研究と工夫を重ね、今日可能な技術とノウハウを結集した製品づくりに目指します。

東雲譚の会



富士見公民館の能楽講座受講者を中心に会を発足してから4年あまりがたちました。現在は月2回火曜日、謡を中心に吉田祐一先生の指導のもと11名のメンバーで活動し、秋の市民文化祭では日頃の成果も発表しています。能は室町時代に世阿弥により確立され、江戸時代には武士のたしなみとされてきた芸能で、よく「謡10年」と言われ、狂言に比べて動きが少ないぶん声で表現する難しい面もありますが、腹式呼吸で大きな声を出すことで背



問い合わせ中村日出子さんへ ☎57-5219



作業用手袋

日曜大工などで、いざ釘を打とうとするときに、手元に置いたはずの釘が見つからずイライラすることがよくあります。

このアイデアは、手袋の手の甲の部分に面ファスナーを介して磁石をつけ、この磁石に釘が保持できるため、作業時に手袋を着用することにより、常に釘を手元に確保できるのです。面ファスナーを介したこと



製作狭山市アイデアクラブ・野瀬三元さん

よって磁石が着脱でき、手袋の洗濯ができることもに手袋相互での磁石の交換も可能です。手の甲にポケットをつけて磁石を出し入れしてもよいでしょう。手袋は指先部分を切断し、手の指先を露出することで、釘などの扱いを容易にしました。

イベント

浴衣の着付け無料講習会

▼とき：7月18日(金)、10時～12時  
▼内容：浴衣の季節です、初めてのあなたにもやさしく指導します▼講師：装道・蓮田茂子氏▼費用：無料▼持参品：浴衣(単衣の着物)、腰ひも1～2本、肌着▼ところ：水野公民館▼浅利浩美さんへ ☎58-0877

浴衣の着付け無料講習会

▼とき：7月18日(金)、19時～21時  
▼内容：浴衣の着付け、半幅帯の結び方▼講師：全日本きものコンサルタント・増田のぶ子氏▼費用：無料▼持参品：浴衣、半幅帯、腰ひも2本、浴用タオル▼ところ：狭山台公民館▼奥富俊子さんへ ☎52-8564

ゆかた無料講習会

▼とき：7月22日(火)、10時～12時  
▼内容：初めての人も着られます▼講師：装道・蓮田茂子氏▼費用：無料▼持参品：浴衣、だてじめ、半幅帯、ひも2本▼ところ：中央公民館▼深田ナカ江さんへ ☎54-2649

第10回記念市長杯争奪市民弓道大会

▼とき：7月21日(振替休日)月、10時～17時▼対象：市内在住、在勤、在学のかた▼費用：高校生100円、

硬式テニス大会

パレーボール連盟 平沼郁夫さんへ ☎58-6739(19時～21時)  
▼ジュニアシングルス戦▼とき：8月2日(土) ※雨天は5日▼対象：スポーツ傷害保険に加入している市内在住、在学の小・中・高校生▼費用：1千円▼ところ：智光山公園テニスコート▼ダブルス戦▼とき：8月10・17・24・27日の日・水曜日 ※10・17・24日は男子、20・27日は女子▼対象：市内在住、在勤でテニス協会に加入しているかた ※未登録者は別途1人500円▼費用：1組2千円▼ところ：智光山公園テニスコート▼申し込み：いずれも7月18日(金)までに現金書留で住所、氏名、性別、電話番号、学年を記入し、狭山郵便局

猫の里親をさがしています

2歳のメスの三毛猫、ワクチン、避妊手術も済んでいます▼鈴木京子さんへ ☎53-17276

おいしい手打ちそば作り

▼とき：7月26日(土)、18時30分～21時▼定員：20名▼費用：1千500円(材料費など)▼持参品：エプロン、タオル、筆記用具、タッパー▼ところ：富士見公民館▼室伏秀三さん(先着順)へ ☎54-10654

狭山市民バレーボール大会

▼とき：7月27日、8月3日の日曜日、9時から ※7月27日は一般女子の部、8月3日は一般男子・混合の部▼対象：市内で活動しているチーム▼費用：各部とも1チーム2千円▼ところ：市民総合体育館▼狭山市

みんなでなくそうダイオキシン

▼とき：7月19日(土)、13時30分～16時▼内容：ダイオキシンをなくす会の報告、講演(県環境アドバイザー・依田彦二郎氏、現地からの報告)市・県の取り組み、質問コーナーなど▼定員：80名▼ところ：中央公民館▼遠藤日出子さんへ ☎58-5280



梅雨の合間となった6月16日(月)の朝の風景です。川縁にお住まいのかたがたが丹念に手入れをされていたあじさいや花菖蒲がこころに咲きました。水富地区はその名のとおり水の豊かな潤いのある地域です。水辺に花を育てる人の心も・・・(投稿：岡野伸一さん)



5月25日(日)、埼玉県身体障害者スポーツ大会が上尾運動公園で開催され、狭山市から25名の選手が出場しました。大会のメインである地区別障害種別リレーで、狭山市チームは見事優勝に輝きました(投稿：狭山市身体障害者福祉会)



6月4日(水)～6日(金)に消防署による水難救助訓練が広瀬橋下流の入間川で行われました。この訓練は川遊びなどの事故を想定して毎年実施されているもので、隊員たちは実践さながらの訓練に取り組んでいました(投稿：小山宗助さん)